

# Votre médecin traitant, votre premier interlocuteur !

**Vous êtes stressé(e), angoissé(e) par le confinement, inquiet(e) pour votre santé, vous ressentez des symptômes de Covid19 ? Contactez votre médecin traitant.**

Le confinement et le COVID-19 mettent à rude épreuve nos corps et notre moral, aussi n'oubliez pas que les médecins généralistes continuent leur activité.

Quelle qu'en soit la raison, si vous vous sentez mal votre médecin peut s'entretenir avec vous :

- Au téléphone
- Par téléconsultation
- En cabinet

Dans la période actuelle n'hésitez pas à solliciter votre médecin !

**Il, elle vous connaît et vous proposera un accompagnement adapté à votre situation.**